

Der Bayerische Rundfunk zu Besuch im Pflegepraxiszentrum Nürnberg

Um über den Einsatz von Pflegetechnologien im Praxisalltag zu berichten, besuchte der Bayerische Rundfunk am 06.07.2021 die Senioren-Wohnanlage Platnersberg, eine von fünf städtischen Senioreneinrichtungen des NürnbergStifts.

Hier und in weiteren Einrichtungen der Diakoneo und des Klinikums Nürnberg erprobt das Pflegepraxiszentrum Nürnberg im Rahmen des Clusters „Zukunft der Pflege“ zahlreiche Produkte im Realbetrieb in unterschiedlichen Settings. Neben Produkten zur Dekubitusprophylaxe kommen auch Apps und andere Technologien zum Einsatz, die den Arbeitsalltag der Pflegepersonen erleichtern oder Seniorinnen und Senioren geistig und körperlich aktivieren sollen.

Aktuell werden zwar sehr viele Produkte entwickelt, davon kommen aber nur wenige im Markt an. Im Interview mit dem Bayerischen Rundfunk stand Marlene Klemm, Leitung des Pflegepraxiszentrums Nürnberg, Rede und Antwort zu den Chancen und Hindernissen der Digitalisierung in der Altenpflege.



[Link zum Videobeitrag von BR24
"Digitalisierung in der Altenpflege"](#)

[Link zum aktuellen Interview aus
Franken von BR2 mit Marlene
Klemm](#)

4. Clusterkonferenz in Hannover am 16. und 17. September 2021



Am 16. und 17.09.2021 findet die 4. Clusterkonferenz „Zukunft der Pflege“ ausgerichtet vom PPZ Hannover unter dem Thema „Gemeinsam forschen? Für technische Lösungen im pflegerischen Handeln“ statt.

Das Programm, die Anmeldung sowie weitere wichtige Informationen sind über die Konferenzhomepage www.zukunft-der-pflege2021.de aufrufbar.

Auch in diesem Jahr gibt es wieder einen Innovationswettbewerb – hier sind Ihre Ideen oder Produkte gefragt!

Im Rahmen des Innovationswettbewerbs am 17.09.2021 um 12:30 Uhr haben Sie die Gelegenheit, die Vorzüge Ihres innovativen Produkts zur Unterstützung der Pflege in einer vierminütigen Präsentation dem interessierten Fachpublikum der Konferenz vorzustellen. Im Wettbewerb haben Sie die Chance, einen Siegerplatz und Preise zu erringen.

Webseite zur
4.Clusterkonferenz

Bewerben Sie sich hier für den
Innovationswettbewerb

Pflege-IT im Praxischeck

Das Fachjournal „Die Schwester | Der Pfleger“ berichtet in Ausgabe 07/2021 über die Pflegepraxiszentren Nürnberg, Freiburg, Hannover und Berlin. Das Berliner Pflegepraxiszentrum erläutert in dem Beitrag seine Hintergründe und stellt exemplarisch drei IT-Lösungen für innovative Pflegetechnologien vor. In einer kurzen Zusammenfassung präsentieren die anderen Pflegepraxiszentren zudem, an welchen Technologien sie gerade arbeiten.

Hier gehts zum Beitrag "Pflege-IT im
Praxischeck"



Quelle: www.bibliomed-pflege.de

Haben Sie Fragen? Dann kontaktieren Sie uns gerne.

Liebe Grüße,

Ihr PPZ-Nürnberg-Team

Pflegepraxiszentrum Nürnberg
NürnbergStift
Regensburger Straße 388
90480 Nürnberg
Tel.: 0911/21531-8600
Fax: 0911/21531-9860
E-Mail: info@ppz-nuernberg.de



[Datenschutz](#) [Impressum](#)

[Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.](#)